

Iglesia Monacal de Correxais en Vilamartín de Valdeorras

La iglesia Monacal Correxais fue fundada en el año 1723 para acoger a los monjes Trinitarios Descalzos. Durante más de un siglo fue el centro de formación de la comarca de Valdeorras, ya que los monjes impartían clases de gramática, filosofía o teología.

Los diseños de esta iglesia son muy antiguos por los diversos cuerpos pegados. También está construida en piedra de la zona, con crucero elevado y cubierta a dos aguas rematada en pizarra sobre estructuras de madera. Tiene una torre especialmente curiosa, es cuadrangular, con ocho arcos y un remate en forma piramidal. Con su base destaca una bóveda de crucería muy ejecutada en la mampostería. Aunque tiene más atractivos. El retablo mayor con el conjunto de pinturas que representan la Navidad, las cuatro virtudes y cuatro santos.

